

La Plaza de España acogerá el concurso de Marzas 2008

Las actuaciones tendrán lugar el próximo viernes a partir de las seis y media de la tarde

QUEIMADELOS / REINOSA

Como marca la tradición, los mozos volverán a rondar por las calles de Reinosa bajo la luz de su farol y con el son de 'Marzo Florido'. Así se despide febrero y se da la bienvenida a marzo, mes en que se celebra la entrada de la primavera. La tradición mandará como siempre el último día de febrero. El Ayuntamiento de Reinosa ha convocado para este día el clásico Concurso de Marzas, que tendrá lugar a partir de las seis y media de la tarde en la Plaza de España. El concurso constará de dos categorías, de 12 a 16 años y mayores de 16 años. Cada ronda deberá estar compuesta como mínimo por siete miembros que estarán ataviados con trajes típicos. Cada grupo debe interpretar obligatoriamente las canciones 'Marzo florido' y 'Los sacramentos de amor'. Las rondas se presentarán provistas

de su correspondiente farol, que no debe haberse presentado en ediciones anteriores.

Además de los correspondientes siete premios en cada categoría que se entregarán por la interpretación, se han establecido dos premios especiales, el premio al mejor farol y el premio a la mejor puesta en escena. Las rondas podrán ir acompañadas de los personajes y elementos tradicionales que forman parte de la composición y tipología del grupo marcerero. Todos los participantes pueden inscribirse en la Oficina de Turismo del Ayuntamiento de Reinosa, o en el e-mail turismo@aytoreinosa.es. En cuanto a los premios de la categoría juvenil, de 12 a 16 años, se repartirán 150, 120 y 90 euros los tres primeros clasificados. En cuanto a las cuantías para las rondas absolutas, es decir, mayores de 16 años, los tres primeros premios son de 300, 270 y 240 euros.

CAMPOO

Obras en la catenaria entre Mataporquera y Reinosa

QUEIMADELOS / REINOSA

Adif, entidad pública empresarial adscrita al Ministerio de Fomento, aprobó en su Consejo de Administración celebrado el 20 de febrero la adjudicación del contrato de obra relacionado con la renovación total y compensación independiente de la catenaria del tramo Mataporquera-Reinosa, de vía única y 107,04 km de longitud, perteneciente a la línea férrea Palencia-Santander. Las obras fueron adjudicadas a la UTE formada por las empresas Inabensa, S.A. y Montajes OHL por un importe de 6.643.493,71 euros y un plazo de ejecución de 24 meses. El objetivo fundamental de todas estas actuaciones es conseguir una mayor duración y resistencia de la línea aérea de contacto, así como mejorar la alimentación de la corriente eléctrica. La renovación de la cate-

naria, persigue, en último término, la prevención de averías o minimizar las posibles consecuencias de las mismas. Como resultado, el proyecto de Adif pretende dotar de una mayor fiabilidad a sus instalaciones y asegurar, de este modo, la regularidad de las circulaciones ferroviarias.

MEJORAR LA CALIDAD. El proyecto de renovación de catenaria entre Mataporquera y Reinosa forma parte del Plan de Inversiones 2007-2010, previsto por el Contrato-Programa Adif-Ministerio de Fomento, cuyo objetivo es llevar a cabo las actuaciones necesarias para incrementar la calidad de la infraestructura y garantizar los estándares demandados por los operadores ferroviarios, con especial énfasis en los apartados de renovación de vía y modernización de catenaria.



'El Limoneru' visitó el Museo de la Sidra

El día 23 de febrero la asociación de tiempo libre 'El limoneru' inició su programación de actividades de 2008 con una visita al museo de la sidra de Asturias en la localidad de Nava. Durante la visita pudieron conocer la importancia histórica de la sidra. / TOPI



El telecentro de Ramales organiza una ludoteca digital

El telecentro de Ramales organiza hasta el 28 de febrero una ludoteca digital, destinada a niños de entre 8 y 14 años. El horario de la actividad será de 17:30 a 19:30, y con ella se pretende acercar a los más jóvenes el mundo de las nuevas tecnologías. / MERINO



'Comercio Cantabria' en Reocín

José Luis Pérez y Fernando Toyos, director y presidente de la Fundación 'Comercio Cantabria' respectivamente, acompañados por el alcalde de Reocín, Germán Fernández, visitaron establecimientos en el Puesto San Miguel que forman parte de la red de pequeños y medianos comercios adheridos al programa 'Comercio Cantabria'. / CEBAL